



Charla de lesiones medulares y jornada de deporte adaptado del IES Ramón Giraldo

La Asociación INTRATE dirige una jornada de deporte adaptado para los alumnos del IES RAMÓN GIRALDO, con el apoyo del AMPA DEL IES RAMÓN GIRALDO.

Esta jornada comenzó el día 3 de Abril con una parte teórica, charla informativa sobre las implicaciones que tiene un accidente medular en la vida de una persona, concienciando a nuestros alumnos en el uso del casco en la bicicleta, utilización correcta del cinturón de seguridad en los vehículos, consecuencias de ponerse al volante de un vehículo tras las ingesta de alcohol, accidentes medulares en las piscinas, pantanos....., lesiones medulares causadas por accidentes domésticos.....

Una vez impartida la charla al día siguiente 4 de Abril los alumnos del IES RAMÓN GIRALDO han podido practicar diferentes modalidades deportivas adaptadas, como baloncesto en silla de ruedas, tenis de mesa, voleiball, además de disfrutar de conducir una bici de paseo handbike en sus diferentes modalidades sentado o tumbado.

Para ello hemos contado con dos monitores de gran nivel Don Iván Díaz Béjar campeón del mundo en la especialidad de esgrima paralímpica durante los años 1999 y 2000 y 2º puesto en el campeonato de España de rugby adaptado y Don Pedro Gómez Albendea, compañero y amigo de nuestro paisano Gustavo Molina.

Con esta jornada el IES RAMÓN GIRALDO ha desarrollado una actividad de concienciación tanto para alumnos/as con discapacidad

como sin discapacidad ya que para los primeros participar en el ámbito de la educación física les favorece en el descubrimiento de sus posibilidades y en la identificación y aceptación de sus limitaciones y para los segundos, es una manera de concienciarse de las dificultades de movilidad y las necesidades que tienen las personas con discapacidad.

Normalizando el deporte entre iguales ya que en el día a día, las únicas barreras que hay son las que uno mismo se pone y no quiere vencer.



Los alumnos del centro practicaron distintas modalidades deportivas adaptadas

IES Ramón Giraldo

Villanueva de los Infantes - Escolares del CEIP García Bellido participan en una Gymkhana Coeducativa

Dentro de las actividades organizadas por el Centro de la Mujer de Villanueva de los Infantes para conmemorar el 8 de marzo, la comunidad educativa del CEIP Arqueólogo García Bellido, a instancia del AMPA, ha participado en una Gymkhana Coeducativa.

Las pruebas han consistido en hacer la cama, poner la mesa, hacer un crucigrama, caminar con las piernas atadas a un compañero o compañera y realizar un "mannequin challenge".

Entre los objetivos que se persiguen está trabajar la discriminación por motivos de género, la corresponsabilidad y sensibilizar a los escolares sobre el papel de hombres y mujeres en el cuidado y en las tareas domésticas, favoreciendo relaciones de respeto entre niños y niñas que permitan desarrollar valores y actitudes de igualdad entre sexos.



Taller de Comidas Saludables

La AMPA del CEIP ARQUEÓLOGO GARCÍA BELLIDO continúa realizando los talleres de cocina en el comedor del Centro.

Dichos talleres van dirigidos a padres, madres, alumnos y alumnas. Son impartidos por la responsable de la empresa que gestiona el comedor y cuentan con la colaboración de la junta directiva de la AMPA.

El proyecto se viene desarrollando durante varios cursos con el objetivo principal de inculcar en las familias hábitos de vida saludables y ayudar a los padres y madres en la difícil tarea de introducir verduras y otros alimentos en la dieta de los más pequeños. Así, de una forma divertida y amena elaboran los menús

que más tarde degustarán.

Esta actividad se complementa con el Programa de Consumo de Frutas y Hortalizas en las Escuelas de la Unión Europea que consiste en que una vez por semana los alumnos y alumnas de E. Primaria completan su desayuno con una fruta.

Los días 27 y 29 de marzo se cocinaron recetas típicas de las fechas de Pascua, de la misma forma que ya se hiciera en Navidad.

Igualmente, se ha confeccionado un Libro de Cocina que recoge todas las recetas que se han elaborado en el taller y que estará disponible para toda la Comunidad Educativa.

CEIP Arqueólogo García Bellido



Nuevo
RENAULT
Clio

AUTO RIAZA, S.L.

Avda. de las Cooperativas, s/n
Teléf.: 926 360 011
E-mail: autoriaza@red.renault.es
13320 VILLANUEVA DE LOS INFANTES (Ciudad Real)



RENAULT
DRIVE THE CHANGE